

El PSOE se suma a la campaña de recogida de productos para ayudar al pueblo sirio

18/04/2016



El Partido Socialista de Elda se ha sumado a la campaña de ayuda al pueblo de Siria promovida por el partido a nivel autonómico con el objetivo de **recaudar material de primera necesidad que distribuirán entre los desplazados**. La campaña comenzó el 12 de abril y se prolongará hasta el 1 de mayo al objeto de recaudar **artículos de higiene, alimentos no perecederos y productos de limpieza**. La secretaria general de

Juventudes Socialistas de Elda, Lorena Pedrero, ha dicho que es una campaña solidaria, puesto que los poderes públicos deben trabajar para ayudar a las personas que han dejado su país. Los productos se pueden llevar al despacho del PSOE en el Ayuntamiento por las mañanas y a la sede del PSOE, ubicada en la calle Francisco Alonso, número 24, los martes y jueves de 19 a 21 horas.